

Beantwortung von Anfragen



Stadt
Rottenburg
am Neckar

21.01.2022

Federführend: Amt für Öffentlichkeitsarbeit und
Bürgerengagement

Beteiligt:

Verteiler: Antragsteller/-in
Fraktionsvorsitzende
Dezernenten
Presse

Anfrage

Anfrage StR Heberle im GR 25.9.2018 bzgl. Raum Fahrradwerkstatt

Beratungsfolge:

Gemeinderat	23.10.2018	Kenntnisnahme	öffentlich
-------------	------------	---------------	------------

StR Heberle berichtet, dass er sich vor kurzem die Fahrradwerkstatt angeschaut hat, die derzeit im Jugendhaus untergebracht sei. Von Seiten der dort Engagierten wurde der Wunsch nach einer anderen und besseren Räumlichkeit geäußert.

Beantwortung:

Die Fahrradwerkstatt ist ein Projekt, das seit einiger Zeit sehr erfolgreich im Bereich Willkommenskultur (Flüchtlingsbeauftragter, Amt für Öffentlichkeitsarbeit & Bürgerengagement) läuft. Sie findet derzeit im Sommer in einem Nebengebäude des Jugendhauses statt; im Winter in einer Halle für Sachspenden auf dem ehemaligen DHL-Gelände statt. Beide Örtlichkeiten weisen Vor- und Nachteile auf. So ist der Raum am Jugendhaus zwar von der Lage nahezu ideal, ist aber viel zu klein, so dass nur bei einigermaßen gutem Wetter (im Hof) vernünftig geschraubt werden kann. Im Winter ist dies naturgemäß überhaupt nicht möglich.

Die Halle auf dem ehemaligen DHL-Gelände bietet andererseits genügend Raum auch für manchmal nötige Probefahrten. Der Raum ist aber gleichzeitig Lager für Sachspenden, der Vorraum außerdem Fläche, die von der DHL genutzt wird. Beides verträgt sich nicht gut mit der Fahrradwerkstatt. Es gab bereits Vorschläge für andere Räumlichkeiten, die sich aber als nicht praktikabel erwiesen haben. Im Moment wird von der Verwaltung eine Räumlichkeit in der Nähe des Jugendhauses geprüft.

Ausblick:

Derzeit gibt es Bestrebungen in Rottenburg, ein Repair-Café zu etablieren. Da die Fahrradwerkstatt im Kern ein solches Repair-Café darstellt wäre es sinnvoll eine Räumlichkeit zu finden, in der sich beide Initiativen vereinen lassen. Damit würde ein Projekt aus der Flüchtlingshilfe bald einen Mehrwert für die gesamte Rottenburger Bevölkerung darstellen.

Anlagen:

1. Anfrage

gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Birgit Reinke
Amtsleiter/in